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ActualidadPIEBA

NOTA: 
CONSULTA EL CALENDARIO 
ONLINE  DE LA IGLESIA.
L A S  A C T I V I D A D E S  
SEMANALES DE JÓVENES Y 
ADOLESCENTES VARÍAN DE 
DÍA Y HORA Y PUEDES 
CONSULTARLO  EN LA WEB 
DE LA IGLESIA
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24 de JUNIO, ALICANTE   N 26/2012

Nacimiento

Nuestros hermanos Teófilo y Ana han sido padres de 

una niña preciosa, Noemí Míriam. Nuestra 

enhorabuena y muchas bendiciones a toda la familia.

Cuna e infantil

Durante el verano continúa el servicio de cuna y un 

programa especial para los niños de infantil con sus 

monitores.

Aniversario

El pasado 16 de junio, en la Primera Iglesia Bautista de 

Madrid en la calle General Lacy se celebró la clausura 

de curso y graduación de la Facultad Protestante de 

Teología UEBE (FTUEBE). El acto coincidió con el 90º 

aniversario de la institución, fundada en 1922 como 

Instituto Teológico Bautista en Barcelona.

Misiones Nacionales

El próximo domingo 2 de julio se entregarán los sobres 

para Misiones Nacionales. La ofrenda se recogerá 

durante todo el mes de Julio.

Iglesia perseguida

Un grupo de católicos tradicionalistas enardecido 

destruyó el pasado jueves 14 de junio al menos 19 

casas de familias indígenas de evangélicos, 

prendiendo fuego a una de ellas. A continuación las 

obligó a salir de la comunidad Yashtinin, en el 

municipio de San Cristóbal de Las Casas, en Chiapas.

Martes

20h Fútbol

Jueves

19h Culto de 
Oración

20:30 Ensayo 
alabanza

Viernes

20h Célula 
Internacional

Sábado

19h. Jóvenes

Domingo

12h Culto de 
Adoración



1. Por los graduados de la Facultad de 3.  Por todos aquellos que tienen parte en 
teología de la UEBE. Por su nueva la actual crisis que atraviesa Europa, que 
andadura como facultad, que el Señor les el Señor les dé sabiduría encontrar 
use para formar hombres y mujeres para soluciones, y que en el proceso no se 
el servicio de la Iglesia. olviden de los más desprotegidos. Por 
2. Por la iglesia perseguida, por todos nuestros hermanos más necesitados, que 
aquellos hermanos que sufren por causa el Señor les provea de lo necesario.
de la persecución, por los que han sido 4. Por el próximo cargamento de 
privados de la libertad, por sus familias. alimentos de la Cruz Roja parar que llegue 

lo antes posible. Por todas las familias Que el Señor les proteja y sostenga.
que atendemos del barrio.

A Jesús le preocupaba mucho que sus Jesús, es como sembrar algo tan 
seguidores terminaran un día pequeño e insignificante como "un 
desalentados al ver que sus esfuerzos grano de mostaza" que germina 
por un mundo más humano y dichoso secretamente en el corazón de las 
no obtenían el éxito esperado. personas.
¿Olvidarían el reino de Dios? Por eso, el Evangelio solo se puede 
¿Mantendrían su confianza en el sembrar con fe. Es lo que Jesús quiere 
Padre? Lo más importante es que no hacerles ver con sus pequeñas 
olviden nunca cómo han de trabajar. parábolas. El Proyecto de Dios de 
Con ejemplos tomados de la hacer un mundo más humano lleva 
experiencia de los campesinos de dentro una fuerza salvadora y 
Galilea, les anima a trabajar siempre transformadora que ya no depende 
con realismo, con paciencia y con una del sembrador. Cuando la Buena 
confianza grande. No es posible abrir Noticia de ese Dios penetra en una 
caminos al Reino de Dios de cualquier persona o en un grupo humano, allí 
manera. Se tienen que fijar en cómo comienza a crecer algo que a nosotros 
trabaja él. nos desborda.

Lo primero que han de saber es que su En la Iglesia no sabemos en estos 
tarea es sembrar, no cosechar. No momentos cómo actuar en esta 
vivirán pendientes de los resultados. situación nueva e inédita, en medio 
No les han de preocupar la eficacia ni de una sociedad cada vez más 
el éxito inmediato. Su atención se indiferente a dogmas religiosos y 
centrará en sembrar bien el códigos morales. Nadie tiene la 
Evangelio. Los colaboradores de Jesús receta. Nadie sabe exactamente lo 
han de ser sembradores. Nada más. que hay que hacer. Lo que 

necesitamos es buscar caminos Después de siglos de expansión 
nuevos con la humildad y la confianza religiosa y gran poder social, los 
de Jesús.cristianos hemos de recuperar en la 

Iglesia el gesto humilde del Tarde o temprano, los cristianos 
sembrador. Olvidar la lógica del sentiremos la necesidad de volver a lo 
cosechador que sale siempre a esencial. Descubriremos que solo la 
recoger frutos y entrar en la lógica fuerza de Jesús puede regenerar la fe 
paciente del que siembra un futuro en la sociedad descristianizada de 
mejor. nuestros días. 

Los comienzos de toda siembra Entonces aprenderemos a sembrar 
siempre son humildes. Más todavía si con humildad el Evangelio como inicio 
se trata de sembrar el Proyecto de de una fe renovada, no transmitida 
Dios en el ser humano. La fuerza del por nuestros esfuerzos pastorales, 
Evangelio no es nunca algo sino engendrada por él.   
espectacular o clamoroso. Según 

OraciónPIEBA

LeerbibliaPIEBA

CON HUMILDAD Y CON 
CONFIANZA (Marcos 4, 26-34)
CON HUMILDAD Y CON 
CONFIANZA (Marcos 4, 26-34)

Por José Antonio Pagola

REFLEXIÓN
PARA SABER MÁS: ¿Cuál es la diferencia entre apócrifo 

y deuterocanónico?

Los apócrifos son considerados por los protestantes 
(evangélicos) como los libros no inspirados del Antiguo 
Testamento, y que no se encuentran en el canon 
hebreo (Tanak). A estos la iglesia católico romana los 
llaman deuterocanónicos o libros que entraron en el 
canon más tarde: <<“Tobías, Judith, Sabiduría, 
Eclesiástico, Baruc, 1 y 2 Macabeos,Adiciones a Esther 
y Daniel”>>. Para las iglesias protestantes tienen un 
valor histórico y literario, pero no inspirado.

25 Apocalipsis 7, 8, 9

26 Apocalipsis 10, 11

27 Apocalipsis 12, 13

28 Apocalipsis 14, 15

29 Apocalipsis 16, 17, 18

30 Apocalipsis 19, 20

1 Apocalipsis 21, 22
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Apocalipsis 19:9

" Y el ángel me dijo: Escribe: 

Bienaventurados los que son llamados a la 

cena de las bodas del Cordero. Y me dijo: 

Estas son palabras verdaderas de Dios."


